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创刊于1929年·飞入寻常百姓家·

规划好两国关系长远发展
全面推进各领域互利合作

! ! ! !习近平同朴槿惠会谈时强调
中方愿同韩方一道

! ! ! !中韩关系发展应该遵循基本精神———
! 尊重各自选择的社会制度和发展模

式!相互支持对方和平发展

! 本着优势互补"互利双赢原则!全面

深化合作!实现共同发展繁荣

! 共同致力于推动朝鲜半岛无核化进

程!维护本地区和平稳定

! 加强在重大国际和地区问题上协调和

合作!为推进人类和平与发展事业贡献力量
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! ! ! !! #作风问题绝不是小事!

不坚决纠正不良风气!任其发展

下去!就会像一座无形的墙把党

员干部和人民群众隔开!我们党

就会失去根基"失去血脉"失去

力量$ %

! &在任何时候任何情况

下!与人民群众同呼吸共命运的

立场不能变!全心全意为人民服

务的宗旨不能忘!坚信群众是真

正英雄的历史唯物主义观点不

能丢$ %

! &思想认识到位!行动才

会长效$ %

! &真正解决实际问题"特

别是群众关注的突出问题!才是

实效$ %

! &作风建设最怕一次活

动一阵风!贵在坚持$ %

! &只有一级做给一级看!

才能一级带着一级干$ %

! &所有的工作"所有的成

效!就是解决问题"群众满意$ %
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首届上海荷花展今天开幕
清晨第一批来到古猗园的游客乐当揭幕嘉宾

! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）“红建
莲在哪呢”，今天一清早，天空中还
飘着蒙蒙细雨，家住杨浦五角场的
吴老伯就早早到了古猗园，脖子上
挎着单反数码相机，右手拿着《新民
晚报》，他在寻找本报 %月 !$日报
道的红建莲，身着天蓝色 &恤的花
展志愿者，立刻引导吴老伯找了栽
满红建莲的鸳鸯湖景区。

今天清晨 %时，“绿地·海域观
园”首届上海荷花展开幕，古猗园正
门口，由志愿者组成的腰鼓队、义务
导游员队笑迎荷花展第一批游客。

今天，第一批游客成了荷花展的揭
幕嘉宾，在兴高采烈的游客簇拥下，
他们站在荷花展主景点前揭下覆盖
在上面的荷叶，以一种特别的方式，
为万千爱荷人开启一场绚烂的赏荷
文化之旅。
家住浦东的陈先生儿子在嘉定

读初中，今天是儿子返校日，正好有
半天空当，想起还是小时候来过的
古猗园，他兴致勃勃来到古猗园，尽
情徜徉在美丽的荷花丛中，赏荷、品
茶，“很多年没有这样悠闲地赏花享
受了”，赏荷之余，陈先生购买了荷

花展家庭套票，“带家人一起来享受
美妙的赏荷之旅”。今天，许多家住
闵行、浦东、杨浦、宝山的游客，冒雨
赏荷，很多市民上一次来古猗园还
是二三十年前，“荷花展拉近了我们
与古典名园的距离”。
今天，首届上海荷花展第一批

志愿者上岗，他们是来自南翔 '"个
居委会的居民。今天，古猗园官方微
博、微信发布第一条荷花赏花指
数———本周，塘栽荷花红建莲、缸栽
千瓣莲、耐寒睡莲率先进入了盛花
期。 $相关报道见 '$%版#目击%

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）金融精
英齐聚浦江，纵论上海国际金融中
心建设之道。今天上午，以“金融改
革开放新布局”为主题的 !"'$陆
家嘴论坛举行第一次主题大会，全
国政协副主席、中国人民银行行长
周小川，论坛共同轮值主席、上海
市市长杨雄( 中国证监会主席代
表、副主席庄心一出席并作演讲。
主题大会由上海市委常委、常

务副市长屠光绍主持。中国保监会
副主席周延礼、新加坡金融管理局

副局长王宗智、浙江省副省长朱从
玖，上海市副市长、浦东新区区委
书记沈晓明等出席。

!)'$陆家嘴论坛由上海市人
民政府、中国人民银行、中国银监
会、中国证监会、中国保监会共同
主办。陆家嘴论坛自 !**+年起每
年举行一次，提供了一个共商全球
金融领域重大问题的国际性、高层
次对话平台，促进和深化金融领域
的全球对话与合作，并以此加快上
海国际金融中心建设。

周小川杨雄庄心一发表演讲 屠光绍主持

! ! ! !本报讯 （记者
谈璎）在今天举行的
!*'$陆家嘴论坛第
一次主题大会上，上
海市市长杨雄发表
演讲指出———
当前的上海，正

经历一次深刻的发
展转型；未来的上
海，将以更加开放的
姿态展现在世界面
前。上海进一步深化
改革、扩大开放，进
一步推动创新驱动、
转型发展，迫切需要
金融领域发挥更大
的作用，迫切需要海
内外金融人士更加
积极的参与。在国际
金融体系改革加快
推进、中国金融改革
开放日益深化的大
背景下，上海国际金

融中心建设如何进一步丰富内
涵、提升功能，需要更加开阔长远
的全球视野和战略思维，需要更
加深入的集思广益和更加主动的
探索实践。
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! ! ! !本报讯 （记者
陈杰）在今天举行的
!*'$陆家嘴论坛第一
次主题大会上，全国
政协副主席、央行行
长周小川发表演讲指
出———
得益于我国经济

持续稳定健康发展和
各项市场化改革的稳
步推进，上海资本市
场引领和带动上海国
际金融中心建设的核
心作用日益突出。上
海已基本形成适合国
内外投资者共同参
与，具备较强交易、定
价、信息功能，具有国
际影响力的资本市场
体系，逐步形成了人
民币跨境投融资中
心、人民币产品基准
价格形成中心、大宗

商品定价中心和金融资讯服务中
心，培养出了一批规模比较大、治
理机制比较健全、具有行业龙头地
位的上市公司，营造了有利于促进
资本市场创新发展和风险防范化
解的主要机制。$下转 '$版%
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" !"#$陆家嘴论坛上午举行第一次主题大会 本报记者 陈意俊 摄
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庄心一发表演讲指出

证监会不是市场价格调控者
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